

Forums pour l'entourage

Du rêve au petit cauchemar

Par Profil supprimé Posté le 06/03/2022 à 03h25

Bonjour à toutes et à tous.

Je vais essayer de faire court et jamais je n'aurais imaginé un jour laissé un message sur un forum de drogue surtout à 3h du matincomme quoi!!

J'ai 41 ans,femme énergique, plein de volonté avec 1 fille de 12 ans a charge à plein temps sans pension du papa! Juste pour la présentation

J'ai rencontré un jeune homme charmant il y a 1 an et 3 mois sur 1 application de rencontre (j'étais bien seule mais j'aimais discuté le soir sur les applis), ce jeune papa solo de 40 ans se décrit « travailleur,épicurien,voyageur », bingo j'adore! Je suis pareille donc ça matche, on discute pendant 1 mois et la rencontre était top! En plus Mr habite dans le sud, moi Paris...quelques mois à faire des allers retours bref le grand kiff. Le 3eme confinement arrive et il me propose de descendre avec ma fille..pendant 1 mois c'est l'entente parfaite entre nous et nos enfants pareils....j'avais déjà remarqué qu'il dormait beaucoup et parfois il avait des comportements à rigoler comme un con à des blagues pourris. Bref ma fille et moi on se sentaient bien dans sa grande et jolie maison (je précise!! Car avec du recul je pense que ça à joué dans ma décision).

Je passe les mois suivant...moi à paris,lui dans le sud mais toujours autant d'amour entre nous et de rigolades! Je donne ma démission (taf ennuyeux)et nous partons les grandes vacances forcément chez lui...que du bonheur....on bouge à droite à gauche à visiter la France (toujours chez des amis ou famille à lui), à vrai dire on ne visite pas grand chose mais j'accepte,moi qui suit une voyageuse sac à dos.. .

À la rentré 2021,il me propose un nouveau cadre de vie dans le sud et me précise que comme la maison est grande forcément il y a de la place pour 2 personnes en plus....effectivement vivre solo dans une maison de 200m2....pffff quel ennui.

Me voilà décidé et ma fille encore plus! Déménagement parfait, ma fille rentre dans son nouveau collège et elle est épanouie comme pas possible (super résultat malgré une entre en cours d'années, de quoi être fière de mon choix...d'avoir quitter la vie parisienne.

Voilà j'en vient au fait ! Tout se passe bien pendant quasi 2 mois dans mon couple . J'avoue avoir fait une dépression quelques semaines après mon arrivé...changement de vie. Passer d'une vie citadine à une vie de campagne en plein hiver, pas de travail mais j'ai trouvé rapidement. Bref j'ai beaucoup pleuré les 2 premiers mois. Et je me ressaisis assez vite!!!

Donc aujourd'hui je me rend compte après 4 mois de vie de couple que je suis avec un ado de 40 ans qui fume dès le matin à jeun, donc jamais de petit dej ensemble, il fume dans sa tanière (le sous sol) comme un pouilleux à rouler des joints et jouer à des jeux! Mange la même chose chaque jour et bouffe au moins 4 kebabs/sem bref l'oppose de l'épicurien culinaire! Et le pompom, la cerise sur le gâteau...au bout de 2 mois il s'endormait en permanence dans le canapé....oui oui pendant que moi chaque soir douche , parfums,nuisette!!! Non MR s'endort comme un clodo habillé et faut surtout pas le réveiller sous peine de se faire engueuler ?????. Sa maison il fait 3h max de travaux,commence partout mais ne finit rien

J'ai arrêté de fumer (cigarettes) il y a 1 mois, je n'ai jamais fumé de cannabis à part avec lui (3 taffs

max).....je dormais direct disons que je me foutais de tout apres! Grosse fumeuse de cigarettes donc j'ai décidé d'arrêter et bien la 1ere semaine il me sort « ba fume chérie,tu vas pas te prendre la tête, la vie est trop courte!! (Génial la motivation pour m'aider à arrêter)

Voilà j'écris juste pour me défouler, mes amis et parents me soutiennent car je sombre un peu en ce moment moralement. Pas facile de dormir tous les soirs seule alors qu'on a un mec, d'ailleurs avec du recul je me dit sue c'est le seul mec qui n'a pas d'erection matinale (c'est miche de dire ça mais c'est vrai). Je me rend compte que j'étais mieux seule,pas de soucis 0 traças 0 bla bla.

Je ne lui ai jamais parler que je le trouve drogué! J'ai autre chose à faire et y'a assez de solutions aujourd'hui dans ce monde pour stopper la drogue! Et je ne suis pas sa mère...j'ai déjà un enfant à élevé et je m'en sors plutôt bien donc pas d'énergie pour un ado de 40 ans!!!

Je n'arrive pas à comprendre comment on peu s'auto mutiler autant dans la vie et être défoncé H24-7/7..... moi qui ai une enfance difficile mais j'ai su tirer le positif de tout ça grâce à thérapie bref je suis hyper déçue, triste. J'ai déjà prévenu ma fille qu'on allait se prendre un appartement et elle est contente car elle vois bien que moralement c'est pas le top.

En gros je suis même déçue de moi, d'avoir cru à ses belles paroles « j'aime voyager! J'aime bien manger de la bonne bouffe!(mdr), il n'achète même pas de viande car c'est cher alors qu'il dépense 500€/mois de clope et weed!, il me disait aussi « moi je ne fume pas trop et même si je fume j'ai de l'énergie....pfff il fait sa sieste tous les aprems pendant 4h min comme un papi ???? J'ai moi aussi été dans le déni car j'avais vu qu'il fumait et qu'il glandait beaucoup, j'ai été ébloui par les débuts d'une relation idyllique mais grosse déception. Ah oui le pompom!! Il n'ouvre jamais son courrier....oui en 5 mois aucun courrier d'ouvert...une collection de courrier des impôts sur la table!!

Je n'attend pas de conseils de ce forum car la seule chose à faire est que je parte retrouver la liberté ...vaut mieux un petit chez soi,qu'un grand chez les autres » et je le laisserai dans sa vie de fumeur. En tout cas j'ai appris que jamais je ne me remettrai avec un fumeur autant adopter un paresseux ça coûte moins cher.

Merci à tous et surtout bon courage à toutes les femmes que j'ai lu, qui ont des enfants avec ces hommes....franchement fuyez !!